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Центральный Комитет партии выражает 
уверенность, что осуществление перестрой
ки партийного руководства промышлен
ностью, строительством и сельским хозяй
ством найдет полную поддержку и одобре
ние всей партии/всего народа и явится 
важным средством в обеспечении успешно
го выполнения великой программы строитель
ства коммунизма, принятой XXI I съездом 
Коммунистической партии Советского Союза. 

Утреннее заседание Пленума 
21 ноября открылось выступлени
ем председателя Всесоюзного дент
ального совета профессиональ
на союзов В. 8. Гришина, 

Недостатки в развитии про-
шленности, строительства и 
адьского хозяйства, в работе 
предприятий и строек, которые 
бш подвергнуты критике в до-
шде товарища Н, С. Хрущева, 
творит В. В. Гришин, свидетель
ствуют о том, что и профессио
нальные союзы должны лучше и 
швее использовать свои силы и 
шоашостл в борьбе за выпол-
ш е планов экономического 
РШИГНЛ страны. А эти вознож-
ктн действительно большие, 
исчеркивает он. В лромышлен-
ши, строительстве и на транс-
юрте насчитывается 120 тысяч 
^союзных организаций, объ-
ИЙющах 40 миллионов рабо-
щ л служащих. В сельском хо-
ийстве — 33 тысячи профсоюз-
ив организаций, объединяющих 
р с 10 миллионов трудящихся. 
Повысить уровень работы проф-

я ш , усилить их влияние на 
водство должна помочь ор-

щизационная перестройка проф-

Значительное место в своей ре
тив. Гришин уделил вопросу 

привлечении трудящихся к уп-
елию производством. Целям 

никого участия рабочих и слу-
щ в управлении, говорит он, 
дут служить такие меры, как 
цание производственных коми-
ад на предприятиях, широкое 
течение трудящихся к работе 

ов партийно-государствен-
штроля. Наряду с этим на-

совершенствовать работу проф-
зовпо привлечению масс к уп
ади ю производством. 

предоставляется судо-
Еалтийского завода 

X Смирнову (Ленинград). Мне, 
чему Балтийского завода, го-

он, выпала честь выступать 
1[ше при обсуждении вопро-
Йолыпой государственной важ-

С огромным подъемом 
и мы, судостроители, 

енне о созыве очередного 
на Центрального Комитета. 

, прошедший после XXI I съез-
щтш, показал, с каким вдох-

рабочие, инженеры и 
претворяют в жизнь про

мну коммунистического строи-
ства. Все советские люди го-
ю благодарят ленинский Цент-
шя Комитет партии за муд-

шитику, которая отвечает 
НШШЕ интересам нашего на-

ЙТ?М с речью выступил нер-
секретарь Центрального Ко-

Компартии Грузни В. П. 
МВД, 
дос хозяйственного руко-
н; заявил оратор, приобре
тя нас. коммунистов, особое 

политическое значение, Успех 
коммунистического строительства 
решается на фабрике, заводе, 
стройке, в колхозе и совхозе. Ту
да должен быть перенесен центр 
организационной, массово-поли
тической воспитательной работы. 

Участники Пленума тепло при
ветствовали знатного кукурузо
вода страны звеньевую колхоза 
имени XXII съезда КПСС Терно-
польской области дважды Героя 
Социалистического Труда Е. А, 
Долинин, 

Передовая колхозница подчер
кивает, что успехи в развитии 
сельского хозяйства в огромной 
степени связаны с созданием но
вых органов руководства колхоза
ми и совхозами. Она рассказывает 
> трудовых делах своей сельхоз
артели, о больших успехах в вы
ращивании кукурузы. 

Я еще и еще раз, заявляет Е .А. 
Долинюк, призываю всех труже
ников колхозного села, всех слав
ных подруг своих — женщин 
всегда и везде дорожить честью 
хлебороба, еще шире развернуть 
движение эа большую кукурузу 
на больших площадях, за увели
чение производства зерна, мяса, 
молока и других продуктов, за 
то, чтобы изо дня в день полни
лась чаша-, коммунистического 
изобилия. 

От имени 157 тысяч коммуни
стов Кубани первый секретарь 
Краснодарского крайкома КПСС 
Г. И. Воробьев одобрил доклад 
товарища Н. С. Хрущева, в ко
тором определены пути быстрого 
продвижения нашей страны к 
коммунизму. 

Директор Уралмашзавода В, В, 
Кротов на примере своего пред
приятия показывает, как благо
творно сказалась на росте выпус
ка продукции перестройка руко
водства промышленностью. 

0 плодотворности проведенной 
за последние годы перестройки 
управления промышленностью, 
строительством и сельским хо
зяйством говорил первый секре
тарь Донецкого обкома ЕЛ Укра
ины А. П. Ляшно. 

Он подчеркнул, что необходима 
дальнейшая большая и кропотли
вая работа партийных, хозяйст
венных организаций, чтобы при 
широком участии всех коммуни
стов, рабочих, инженерно-техни
ческих работников настойчиво, 
изо дня в день устранять имеющие
ся недостатки, лучше организо
вать внедрение передового опыта, 
максимально использовать резер
вы производства. Новая система 
партийного руководства народным 
хозяйством создает для этого хо
рошие условия. 

Председатель Государственного 
комитета Совета Министров СССР 
по лесной, целлюлозно-бумажной, 
деревообрабатывающей промыш

ленности и лесному хозяйству 
Г. М. Орлов говорил о задачах 
развития этих отраслей хозяйст
ва, особенно о мероприятиях по 
созданию мощной целлюлозно-бу
мажной промышленности в нашей 
стране. 

На утреннем заседании высту
пили также первый секретарь ЦК 
Компартии Молдавии И. И. Бодшл, 
министр путей сообщения Б, П. 
Бсщев, первый секретарь Волго
градского обкома КПСС А. М. 
Школьников. 

В конце утреннего заседания 
Пленум ЦК КПСС избрал комис
сию для подготовки резолюции 
Пленума. Председателем комиссии 
избран товарищ Н. С. Хрущев. 

Выступивший на вечернем за
седании Пленума ЦК КПСС 
21 ноября первый секретарь ЦК 
КО Таджикистана Д/Расулов под
черкнул, что постановка на оче
редь дня Ъопроцов перестройки 
партийного йукй'водства народным 
хозяйством Является своевре
менной. Он оценил осуществлен
ные за последнее время Коммуни
стической партией мероприятия 
как подлинно революционные. 
Намечаемая сейчас перестройка 
партийного руководства всеми от
раслями экономики, сказал ора
тор, повысит роль и ответствен
ность партийных органов, помо
жет лучше использовать в инте
ресах народа имеющиеся резервы. 

Такие резервы есть и в респуб
ликах Средней Азии. Тов. Расу-
лов одобрил предложение о со
здании Средазсовнархоза, Средне
азиатского управления хлопковод
ства и Других среднеазиатских 
органов. По его мнению, это ме
роприятие позволит решить объ
единенными усилиями республик 
Средней Азии ряд кардинальных 
хозяйственных проблем, в част
ности, быстрее освоить гидро
ресурсы, осуществить ирригацию 
больших земельных массивов. 

Свинарь совхоза «Пролетарская 
диктатура» Ростовской области 
Г. П. Плотников говорил о необ
ходимости широкого применения 
комплексной механизации в жи
вотноводстве. Он считает, что 
каждый животновод должен стать 
механизатором. Однако, отметил 
оратор, машиностроительная инду
стрия не обеспечивает животно
водство необходимой техникой. 

На своем опыте тов. Плотников 
показал, насколько эффективна 
комплексная механизация. За 
два года он один откормил 8.343 
свиньи и одновременно вырастил 
на силос более 3 тысяч тонн золе
ной массы кукурузы. 

Предложения, высказанные то
варищем Н. С. Хрущевым о даль
нейшем совершенствования мето
дов партийного руководства эко
номикой, полностью соответству
ют объему и масштабам современ
ного уровня народного хозяйства, 

те та 
давнй первый секретарь ЦК КП 
Армении Я. Н. Заробян. Он под
черкнул, что новая структура 
партийного руководства явится 
важным вкладом в дела дальней
шего строительства коммунизма. 

Ленинский курс нашей партии, 
восстановившей ленинские прин
ципы партийной и государствен
ной жизни, приносит теперь бога
тые плоды, сказал первый секре
тарь Горьковского обкома КПСС 
Л. Н. Ефремов, Он подчеркнул, 
что осуществленная в последние 
годы перестройка хозяйственного 
• р. 
Руководства имела большое поли
тическое и практическое значе
ние. Это видно и на примере 
Горьковского совета народного 
хозяйства. Общий объем промыш
ленного производства на его 
предприятиях возрос за 4 года 
семилетки на 40 процентов, вме
сто 33 процентов, намечавшихся 
семилетним планом. 

О задачах советской науки в 
коммунистическом строительстве 
говорил президент Академии наук 
СССР М. В. Нелдыш. Он поддержал 
предложения, высказанные в до
кладе товарища Н. С. Хрущева, о 
необходимости развития научных 
исследований, непосредственно 
связанных с производством, не 
при академиях наук, а при соот
ветствующих Государственных ко
митетах. Он считает целесообраз
ным создать межреспубликанские 
советы по координации работы 
академий наук союзных респуб
лик. 

Вечернее заседание Пленума 
Центрального Комитета заверши
лось 21 ноября выступлением 
председателя Совета Министров 
Эстонии В. И. Клаусона. Он под
черкнул важность проведения 
единой технической политики и 
необходимость повышения ответ
ственности проектных и научно-
исследовательских организаций. 

Выступая первым на утреннем 
заседании, министр энергетики и 

электрификации СССР И. Т. Нови
ков выразил уверенность, что пе
рестройка партийных органов по 
производственному принципу обес
печит дальнейшее улучшение ра
боты промышленности. Он напом
нил, что решения ХХП съезда 
КПСС предусматривают опережаю
щие темпы развития электрифи
кации. Это даст возможность в 
ближайшее десятилетие увели
чить энерговооруженность труда в 
три раза. -* 

За четыре года семилетки в 
стране введены около 29 миллио
нов киловатт новых энергетиче
ских мощностей, почти столько, 
сколько было введено за семь пре
дыдущих лет. Б 1963 году наме
чено ввести свыше девяти мил
лионов киловатт новых мощно
стей, а к 1970 году ежегодный 
ввод их достигнет 22—25 мил
лионов киловатт. 

Важно, что за минувшие четыре 
года проложено почти сто тысяч 
километров линий электропередач 
напряжением до 500 тысяч вольт, 
что почти вдвое больше, чем эа 
предыдущие семь лет. 

Министр проинформировал, что 
разработаны меры, которые по
зволят в ближайшие два—три го
да резко снизить себестоимость 
электроэнергии и сэкономить, та
ким образом, около одного милли
арда рублей в год. Много внима
ния оратор уделил проблемам 
электрификации сельской мест
ности, использования теплых под
земных вод для отопления и про
изводства электроэнергии, а так
же более разумного отношения к 
гидроэнергетическим ресурсам ев
ропейской части страны, особен
но в местах, где, например, неце
лесообразно соорудить электро
станции на твердом и газообраз
ном топливе. 

(Продолжение на 2-й стр.). 
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Пленум Центрального Комитета КПСС 
(Продолжение. Начало на 1-й стр.). 

— Одним из важнейших условий 
успехов в строительстве коммуни
зма, достигнутых советским наро
дом за последние годы, являет
ся творческое развитие партией 
марксистско-ленинских идей, под
линно ленинский стиль руковод
ства, решительно восстановленный 
Центральным Комитетом КПСС,-— 
заявил в своем выступлении пер
вый секретарь Башкирского об
ластного комитета партии 3, Н. 
Нуриев. Йя отметил, что после 
создания советов народного хо
зяйства объем выпуска про
дукции в республике возрос 
почти вдвое. Преимущественное 
внимание уделяется развитию тех 
отраслей индустрии, которые обе
спечивают ускоренный прогресс 
народного хозяйства. В Башкирии 
быстрыми темпами развиваются 
нефтедобывающая, химическая, 
энергетическая и машинострои
тельная промышленность. Оратор 
критикует Госплан СССР и Все
российский совет народного хо
зяйства за то, что они не уделя
ют достаточного, внимания разви
тию строительной базы Башкирии. 
Остановившись на вопросах сель
ского хозяйства, 3. Н. Нуриев со
общил, что в атом году хлеборобы 
республики засыпали в закрома 
государства 96 миллионов пудов 
зерна, или на 19 миллионов пу
дов больше, чем в прошлом году. 
Башкирия ставит задачу в буду
щем году продать государству 100 
миллионов пудов хлеба. 

Об успехах работников сельско
го хозяйства Кировоградской об
ласти Украины доложил Пленуму 
известный механизатор А. В. Ги-
талав (колхоз вмени XX съезда 
КПСС). Его бригада в нынешнем 
году вырастила по 60 центнеров 
зерна кукурузы с каждого из 
1.080 гектаров. Это достигнуто 
благодаря применению новой тех
нологии возделывания этой куль
туры без затрат ручного труда. 
Оратор рассказал, что в нынешнем 
году в области выращен богатый 
урожай кукурузы, еахарной свек
лы, подсолнечника и других куль
тур. На площади 400 тысяч гек
таров с каждого из них собрано 
по 35 центнеров зерна кукурузы, 
а на площади в 200 тысяч гекта
ров урожай еще выше — 50 цент
неров. А. В. Гиталов критиковал в 
своем выступлении некоторые 
предприятия сельскохозяйствен
ного машиностроения, которые 
выпускают слишком много машин 
различных марок, при этом для 
одних и тех же работ. Необходимо 
унифицировать машины и, в 
частности, те, что предназначены 
для уборки кукурузы и других 
пропашных культур. 

Один за другим поднимаются 
на трибуну участники Пленума 
ЦК КПСС. Каждый из них рас
ценивает работу ноябрьского Пле
нума как новое доказательство 
того, что Центральный Комитет 
Коммунистической партии опи
рается в своей работе на коллек
тивный опыт и разум партии и 
народа, что на практике осуще
ствляются ленинские принципы 
партийного и государственного 
строительства. Ораторы единодуш
но одобряют предложения Прези
диума ЦК КПСС о перестройке 
партийных органов по производ
ственному принципу. Об этом го
ворил и первый секретарь Ново
сибирского обкома партии Ф. С. 
Горячев. Значительную часть сво-
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его выступления он посвятил раз
витию промышленности и сель
ского хозяйства области. За четы
ре года семилетки производство 
металлорежущих станков увели
чилось почти в два раза, тур
бин — в три раза. 

Партийного работника на три
буне Пленума сменяет у ч е н ы й -
председатель Сибирского отделе
ния Академии наук СССР М. А. 
Лаврентьев. Он с гордостью до
ложил, что задание партии по 
созданию нового научного центра 
в Сибири выполнено. Ученые Си
бирского отделения Академии раз
рабатывают сейчас важные про
блемы, помогая промышленности 
ц сельскому хозяйству в реше
нии практических вопросов. Они 
воспитывают также новые науч
ные кадры из числа талантливой 
молодежи. Академик сообщил, что 
математический институт успеш
но работает в области дифферен
циальных уравнений и приложе
ния их к механике. Физики ис
следуют ядерные проблемы, хи
мики трудятся над получением 
сверхчистых материалов. Касаясь 
интенсивной научной жизни 
Дальнего Востока, академик при
вел интересный факт: в результа
те научных исследований на Кам
чатке в скором времени начнется 
строительство электростанции, ра
ботающей на паре подземных го
рячих вод. В заключение акаде
мик, который одновременно яв
ляется вице-президентом Акаде
мии наук СССР, подчеркнул не
обходимость уделять еще боль
ше внимания подготовке кадров, 
энергичнее выдвигать наиболее 
способных. 

По темпам развития химиче
ская промышленность опережает 
общие темпы развития индуст
рии страны. Об этом заявил на 
Пленуме председатель Государст
венного комитета Совета Мини
стров СССР по химии В. С. Федо
ров. Со времени майского Плену
ма ЦК КПСС 1958 года, который 
был посвящен проблемам химии, 
достигнуты известные успехи. 
Объем промышленного производст
ва химической индустрии увели
чился в 1,6 раза. На нужды ее 
израсходовано 3,9 Миллиарда 
рублей или больше, чем потраче
но за предыдущие 13 лет. Одна
ко более энергичное развитие 
этой важной отрасли промышлен
ности сдерживается прежде всего 
отставанием научно-исследова
тельских и проектных организа
ций, а также машиностроитель
ной промышленности, которая не 
проявляет достаточной оператив
ности в создании новой техники. 

Идею создания единого органа 
по руководству промышленностью 
республик Азии — Среднеазиат
ского совета народного хозяйства 
одобрил первый секретарь ЦК 
Компартии Туркмении Б. Овезов. 
Он выразил уверенность, что это 
позволит полнее использовать при
родные богатства Средней Азии, 
поставить их на службу комму
низму. Оратор подробно рассказал 
Пленуму о тех мероприятиях по 
перестройке форм партийного 
руководства, которые намечено 
осуществить в республике. В ча
стности, будут созданы два бюро 
ЦЕ компартии — одно по сель
скому хозяйству, другое — по 
промышленности. 

Выступивший затем председа
тель Кемеровского совнархоза 
Л. Е. Графов поддержал предло
жение об укрупнении совнархо
зов и, в частности, идею объедине
ния советов народного хозяйства 
Западной Сибири. Он подчеркнул 
при этом, что данная мера благо

творно скажется на подъеме всей 
индустрии обширного крал. Ора
тор критиковал Госплан, указав, 
что он мало советуется с работ
никами на местах, проявляет ме
лочную опеку, которая связывает 
хозяйственную инициативу. 

О развитии промышленности н 
сельского хозяйства Киргизии, а 
также о перестройке организа
ционных форм партийного руко
водства народным хозяйством 
республики доложил Пленуму 
первый секретарь ЦК Компартии 
Киргизии Т. Усубалиев. За три 
года семилетки прирост промыш
ленной продукции в Киргизии со
ставил 30 процентов. Оратор ука
зал И на большие резервы, кото
рые еще не используются в эко
номике республики, в частности, 
в капитальном строительстве. 
Оратор объяснил это недостат
ками в деятельности республикан
ской партийной организации, от
мстив, что партийное руководство 
до сих пор часто носило кампа
нейский характер. 

Последним на утреннем заседа
нии Пленума выступил первый 
секретарь ЦК ВЛКСМ С.П.Павлов, 
Он говорил о том, что в соответ
ствии с задачами совершенствова
ния форм партийного руководства 
промышленностью, строительством 
п сельским хозяйством, еще бо
лее возрастут, расширятся обя
занности комсомола как боевого 
помощника и резерва партии. 

Вечернее заседание Пленума 
ЦК партии 22 ноября открылось 
выступлением первого секретаря 
Ростовского обкома КПСС В. В. 
Скрябина. Он подчеркнул, что 
сама жизнь требует изменения 
управления народным хозяйством 
страны. Понятно поэтому, что 
трудящиеся Дона, как и все 
советские люди, единодушно 
одобряют предложения, изложен
ные в докладе товарища Н. С. 
Хрущева. Оратор заявил, что уже 
осуществленные мероприятия по 
перестройке руководства хозяй
ством повысили ответственность 
местных партийных и хозяйствен
ных органов, позволили лучше 
использовать резервы производ
ства, подняли творческую ини
циативу масс. Иллюстрируя эту 
мысль примерами по Ростовской 
области, тов. Скрябин сообщил, 
что хлеборобы Дона собрали в 
нынешнем году 378 миллионов 
пудов зерна, значительно больше, 
чем вырастили в самом урожай
ном 1958 году. 

Проблемам развития добычи 
нефти, газа и другого топлива в 
Советском Союзе посвятил свое 
выступление председатель Госу
дарственного комитета Совета 
Министров СССР по топливной 
промышленности Н. В. Мельников. 
Главное внимание, подчеркнул он, 
уделяется добыче наиболее эко
номичных видов топлива, в пер
вую очередь нефти и газа. Удель
ный вес их в топливном балансе 
страны увеличился за последние 
8 лет в два раза. 

В ближайшие годы будет разко 
увеличена добыча нефти, главным 
образом, благодаря освоению но-
ш х месторождений, в частности, 
в Сибири и в районе Каспийского 
моря. 

Еще больше, сообщил тов. 
Мельников, расширится в бли
жайшие годы добыча каменного 
угля открытым, наиболее эконо
мичным способом. В Сибири и 
Казахстане намечается создать 
крупные угольные разрезы. 

Первый секретарь ЦК КП Лат
вии А. Я . Пельше, как и многие 
другие участники Пленума, вы
ступившие в прениях, подчерк

нул, что осуществленная в по
следние годы перестройка руко
водства промышленностью и сель
ским хозяйством полностью себя 
оправдала. Это хорошо показы
вает работа промышленности и 
сельского хозяйства Латвии. В 
этом году промышленность рес
публики даст столько продук
ции, сколько предполагалось вы
пустить в 1964 году, а уровень, 
намеченный на конец семилетки, 
будет достигнут в будущем году. 

Тов. Пельше поддержал пред
ложения об улучшении партийно
го руководства народным хозяй
ством. 

Об опыте работы механизиро
ванного звена рассказал участни
кам Пленума свинарь Бутовского 
совхоза Новосибирской области 
Н, И. БелаШр Звено, которым он 
руководит, откормило за 10 по
следних месяцев 5.900 свиней, 
обеспечив их сочными кормами. 
Подчеркнув необходимость широ
кого внедрения в животноводство 
новой техники, тов. Белаш обра
тил внимание Пленума Централь
ного Комитета на то, что еще 
ощущается недостаток в такой 
технике. 

Производственный принцип по
строения партийных органов поз
волит еще лучше, полнее исполь
зовать преимущества социалисти
ческого строя и плановой эконо
мики, заявил первый секретарь 
ЦК Компартии Литвы А. Ю. Сне-
чкус. Он сказал, что тружени&и 
республики поддерживают пред
ложения, изложенные в докладе 
товарища Н. С. Хрущева. 

В своем выступлении тов. Сне-
чкус рассказал о развитии эконо
мики Литвы. Сейчас промышлен
ность республики выходит па ру
беж 1964 года. Создается новая 
для Литвы отрасль индустрии— 
химическая. Строятся заводы по 
производству удобрений, ацетат
ного шелка, пластических масс-

Партийная организация респуб
лики, подчеркнул оратор, уделяет 
большое внимание совершенство
ванию методов руководства про

мышленностью. Наиболее суще
ственным недостатком, сдержи
вающим темпы развития экономи
ки, тов. Снечкус считает распы
ление средств в капитальном 
строительстве. 

Председатель Государственного 
комитета Совета Министров СССР 
по черной и цветной металлур
гии В. Е. Бойко заявил, что ме
таллургическая промышленность 
в Советском Союзе развивается 
успешно. За четыре года семилет
ки страна получит много продук
ции сверх плана. Использование 
мощностей в советской металлур
гии значительно превосходит уро
вень, достигнутый любой капита
листической страной. 

На утреннем заседании 23 ноя
бря первым выступил Т, И. Соко-

*лов, первый секретарь крайкома 
партии Целинного края Казах
стана. 

Он привел данные, показыва
ющие, что ,на целинных землях 
развернулось большое промыш
ленное в сельскохозяйственное 
строительство. Б нынешнем году 
в Целинном крае объем промыш
ленного производства почти в ра 
раза превысит уровень 1958 года, 
Только в Еустанайской области 
сооружается три мощных горно
обогатительных комбината, кото
рые будут перерабатывать десяш 
миллионов тонн железной руды в 
год. Создается много совхозов. 

Оратор сообщил, что в нынеш
нем году край продал государст
ву 318 миллионов пудов зерна. 
Это, однако, далеко не отвечает 
возможностям, которыми распог 
лагают колхозы и совхозы. Де
ланный край может довести про
дажу государству зерна до 800 
миллионов пудов. 

Сейчас, продолжает Соколов, 
идет освоение второй «целины»/ 
животноводства. В текущем пдо 
хозяйства края выполняют госу¬
дарственные задания по продш 
продуктов животноводства. В са
мое ближайшее время лродШ 
государству мяса, молока и других 

(Окончание на 3-й стр,). 

У н а з ы Президиумов -4 
Верховных Советов СССР и РСФСР : 

Указом Президиума Верховного Совета СССР тов. ПОЛЯН
СКИЙ Дмитрий Степанович назначен заместителем Председателя 
Совета Министров СССР^ а тов. ШЕЛЕПИН Александр Николае
вич — заместителем Председатели Совета Министров СССР и пред
седателем Комитета партийно-государственного контроля ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР, / 

Указом Президиума Верховного Совета РСФСР тов. ВОРОНОВ 
Геннадий Иванович назначен Председателем Совета Министров 
РСФСР, а тов. Полянский Дмитрий Степанович освобожден от 
обязанностей Председателя Совета Министров РСФСР а связи с 
переходом на другую работу. 

т 
Ж 

л. 

ЛЕНИНГРАД . На заводе 
«Красный выборжецй созданы 
школы опыта коммунистического 
труда. Новаторы производства, 
мастера, технологи передают в 
этих школах свои знания молодым 
рабочим. 

На слесарном участке механи
ческого цеха школой руководит 
известный новатор разметчик Гри-

] горий Матвеевич Дубинин. № 
снимке (справа) вы видите егй 
с группой молодежи у стенда Щ 
стоя иной заводской высташ. 
Г. М. Дубинин проводит беседу о: 
революционных и трудовых тра
дициях коллектива предприятвя, 

Фото В. Капустина. 
Фотохроника ТАСС'-



Пленум Центрального Комитета КПСС 
(Вдочше. Начало на 1—2-Й стр.). 

шотшодческих продуктов рез-
ьаирастет. Для этого создаются 
•в необходимые условия. 
Перестройка и сельском хозяй

ке оправдала себя, заявил ора-
йр. Оправдает себя я намечаемая 
йэтом Пленуме перестройка пар-
Миых органов по производствен-
'вд принципу. 

Заместитель Председателя Сове-
I Министров СССР, председатель 
^дарственного планового коми
ка СССР В. Э. Дымшиц сказал, 
I критика в адрес планирующих 

высказанная участника-
в Пленума, будет изучена но
щи Всесоюзным советом народ-
т хозяйства и Госпланом 

Четкая структура постро-
плановых органов создает 

й условия для дальнейшего ук-
яня плановых начал во всех 
О народного хозяйства, для 

строения их на подлинной науч-
основе. Затем он сообщил, что 
дарственным планом на 1963 
предусмотрен значительный 

всех отраслей экономики, 
чение капиталовложений. 

Э. Дымшиц подчеркнул не-
иную заботу партии о разви-
шшческой индустрии. В пла
ва 1963 год сумма капитало-
ЕШ1Й в эту отрасль индустрии 
•делена в размере 1 миллиард 
ш ш ш о в рублей, что в пятъ 
больше вложений 1957 года, 

темпов развития не знала ни 
отрасль народного хозяйства, 
агор сказал, что пренебре-
е к законам развития аконо-

имевшее место в период 
п личности Сталина, особен-
отршлось на сельском хозлй-

Центральному Комитету 
пришлось проделать ог-

ьвую работу по перестройке 
важной отрасли народного 

ства. Предусмотрено даль-
ее укрепление материально-
нческой базы сельского хо-

а. Объем капиталовложе-
& 1963 году превысит 4 
арда рублей. Это равно объ-
шитальных вложений в 
ое хозяйство за весь период 
6 по 1952 год. 
своей выступлении В. Э. 
нц критиковал те органнза-
которые нарушают го суд ар

ную плановую дисциплину, 
е проявление местичест-
ншторых республиках н 

нпческих районах наблю

дается недооценка развития хими
ческой индустрии — нарушаются 
сроки строительства предприятий 
химии, оборудование подолгу 
лежит без применения, что приво
дит к длительному заморажива
нию больших средств. За недоста
точное внимание к вопросам тех
нического прогресса оратор кри
тикует комитеты, занимающиеся 
вопросами химии, лесной и бу
мажной промышленности, автома
тизации и машиностроения. 

Предложения о перестройке 
партийных органов, которые по
лучат производственную направ
ленность, вытекают из самой 
жизни, заявил первый секретарь 
Свердловского обкома КПСС Н. Н. 
Николаев. На примере этой круп
ной промышленной области Урала 
он показал, что нынешние орга
низационные формы уже не соот
ветствуют задачам, стоящим перед 
народным хозяйством. В сравне
нии с довоенным, 1940 годом, вы
пуск валовой продукции возрос в 
несколько раз. Сумма капиталь
ных вложений превышает 770 
миллионов рублей в год. 

Перестройка партийных орга
нов приблизит руководство к на
сущным нуждам производства. 
Они смогут глубже и повседневно 
заниматься развитием промышлен
ной, строительства и сельского 

^бзяйства. В результате общего по
литического и производственного 
подъема, вызванного XXII съездом 
КПСС, сообщает оратор, трудящи
еся области еще активнее участ
вуют в соревнований за выполне
ние государственных планов. За 
четыре года семилетки прирост 
промышленной продукции соста
вил сотни миллионов рублей. 
Уровень 1965 года уже превзой
ден более чем по 20 видам про
дукции, в том числе по стали и 
прокату. 

Е. К. Николаев отметил боль
шую роль добровольных общест
венных организаций. Уже созданы 
предпосылки для образования на 
предприятиях области широко-
п ред став ител ьн ых про извод с тв ен -
ных комитетов, как это пред
лагается в докладе Н. С. Хрущева. 

О широком применении новых 
прогрессивных методов возделы
вания хлопчатника рассказал уча
стникам Пленума директор казах
станского совхоза «Пахта-Арал» 
8. Н. Куликов. 

Коллектив решил превратить 

„ Р а з в и т и е э к о н о м и к и С С С Р 
штийное р у к о в о д с т в о народным х о з я й с т в о м 
ИЯШОра с текстом доклада Я. С Хрущева 

па Пленуме КПСС 

хозяйство в фабрику хлопка, мя
са и молока. Уже сейчас средняя 
у рож ай но сть х л о пчатн и к а здесь 
превышает 33 центаера с гектара. 
Такие результаты достигнуты бла
годаря новым приемам агротехни
ки. Показатели семилетнего плана 
по производству хлопка, заявил 
оратор, будут перевыполнены. 

Отметив, что в совхозе в широ
ких масштабах осуществлена ме
ханизация, выступающий вместе 
с тем критиковал конструкторов 
за то, что многие хлопкоубороч
ные машины все еще не совер
шенны. 

— Партийная организация на
шего завода считает своей глав
ной задачей борьбу за техниче
ский прогресс,—заявил директор 
Харьковского тракторного завода 
П. Е. Саблев.—Важную роль в 
этой работе у нас играет комис
сия партийного контроля за хо
зяйственной деятельностью. Трак
торостроители считают, что уча
стие трудящихся в постоянно дей
ствующем контроле должно ста
новиться все более широким. Бот 
почему мы единодушно одобряем 
предложения П. С. Хрущева о 
создании стройной системы конт
роля сверху донизу на основе ле
нинской идеи соединения партий
ного и государственного контроля 
при участии широчайших масс 

трудящихся. Директор доложил 
Пленуму, что в этом году выпуск 
гусеничных тракторов в Харько
ве возрастает на 20 , а колесных— 
на 12 процентов. 

В прениях по докладу Н. С. 
Хрущева «Развитие экономики 
и партийное руководство народ
ным хозяйством» выступил 51 че
ловек. Пленум принял решение 
о прекращении прений. 

С заключительным словом на 
Пленуме выступил Первый секре
тарь ЦК КПСС, Председатель Со
вета Министров СССР Н. С. Хру
щев, встреченный бурными апло
дисментами участников Пленума. 

Пленум ЦК КПСС принял по 
обсуждавшемуся вопросу развер
нутое решение. 

+ + * 

На вечернем заседании 23 ноя
бря Пленум ЦК КПСС рассмотрел 
организационные вопросы. 

Пленум избрал товарища Ефре
мова Л. Н. кандидатом в члены 
Президиума ЦК КПСС. Пленум пе
ревел из кандидатов в члены ЦК 
КПСС товарищей Папанова В, И. 
и Рудакова А. П. 

Пленум ЦЕ КПСС избрал: 
— секретарем ЦК КПСС това

рища Рудакова А. П. — председа
теля Бюро ЦК КПСС по промыш
ленности и строительству; 

— секретарем ЦК КПСС това

рища Полякова В. И, — председа
теля Бюро ЦЕ КПСС по сельскому 
хозяйству; 

— секретарем ЦК КПСС това
рища Андропова Ю. В.; 

— секретарем ЦК КПСС това
рища Титова В, Н. — председате
ля комиссии по организационно-
партийным вопросам при ЦК 
КПСС. 

Секретарь ЦК КПСС товарищ 
Демичев П. Н. утвержден предсе
дателем Бюро ЦК КПСС по хими
ческой и легкой промышленности. 

Секретарь ЦК КПСС товарищ 
Ильичев Л. Ф. утвержден предсе
дателем Идеологической комиссии 
при ЦК КПСС. 

Секретарь ЦК КПСС товарищ 
Шелепнн А. Н. утвержден предсе
дателем Комитета партийно-госу
дарственного контроля ЦЕ КПСС 
и Совета Министров СССР, 

В связи с образованием Коми
тета партийно-государственного 
контроля Пленум ЦК решил преоб
разовать Комитет партийного 
контроля при ЦК КПСС в Пар
тийную комиссию при ЦК КПСС. 

Председателем Партийной ко
миссии утвержден товарищ Швер
ник Н. М., первым заместителем 
председателя — товарищ Сер
дюк 3, Т. 

Пленум ЦК КПСС закончил 
свою работу. 

Планы партии—наши планы,— 
так говорят трудящиеся районов 

шьство политической ли* 
дои ньтустило в свет броЧ 

• с текстом доклада Н. С.' 
И на Пленуме ЦК К П С С 
*ря 1962 года «Развитие 

жп С С С Р и партийное 

руководство народным хозяйст-
ом». 

Брошюра издана массовым 
тиражом. 

( Т А С С ) . 

„Красному маяку" отвечают: 

[арторганйзация колхоза „Восход" 
ртжшм колхозе «Восход» 
N0 переводили скот на 
щ содержание. Д о послед
ней октября животные до-
вдались только подножным 
Л,Нуждались в ремонте нА-
(ДОеские постройки, в нек<л 

и них скопилось много на
ша и многих других недо-

наша газета и писала в 
«НА Л Е Т Н Е М Р А С П О -

>, напечатанной 11 ноября. 
. .".а,,;., секретарь партий-

доннзации колхоза А. С. 
ко, критическое выступле-

заставнло бригадиров 

На правильном 
пути 

— Колхозники нашей артели 
внимательно слушали по радио, 
а теперь еще раз перечитывают 
в газетах доклад Никиты Серге
евича Хрущева на Пленуме Цент
рального Комитета, — говорит 
председатель себежского колхоза 
«Красный партизан» т. Иванен

ко. — Колхозники благодарят пар
тию за повседневную заботу о 
развитии сельского хозяйства. 

Да вы посудите сани. Раньше 
наш колхоз не выполнял планы 
по производству и продаже госу
дарству продуктов сельского хо
зяйства. А нынче уже продали 
Родипе сверх годового плана око
ло 50 тона м4лока,^реревыпол1ш-
ли план постддки^шерсти, завер
шаем заготовку мяса. 

Улучшили свое отношение к 
общественному хозяйству и кол
хозники. Растут ряды загладов-
цев. 

Благодаря честному труду ов
цеводов Агафьи Ивановны Буро
вой и Василия Ивановича Мари-
ненок наш колхоз перевыполнил 
годовой план продажи шерсти. В 
декабре проведем еще одну стриж
ку 470 овец. Дополнительно 
сверх плана мы можем сдать на 
приемные пункты сотни кило
граммов шерсти. 

До выполнения годового плана 
нашему хозяйству не хватало 
несколько тонн мяса. Недавно 
телятницы отправили государству 
20 бычков, а свинарки готовят 
для сдачи 80 свиней. Таким об
разом, и этот рубеж будет взят. 

Значительно лучше, чем в про
шлые годы,- колхоз подготовил 
общественное животноводство к 
зимне-стойловому содержанию. 
Заготовили достаточное количест
во грубых кормов: сена больше, 
чем в прошлом году, на 200 тонн, 
соломы — н а 400 тонн. 

И. Шаповалов. 

З а высокие урожай 
Труженики нашей сельхозарте

ли с большим вниманием следили 
за работой Пленума ЦК КПСС. 
Они вновь и вновь перечитывают 
доклад Никиты Сергеевича Хру
щева «Развитие экономики СССР 
и партийное руководство народ
ным хозяйством», в котором на
мечены пути дальнейшего разви
тия сельскохозяйственного произ
водства. 

Выполняя решения XXII съезда 
партии, колхозники уже в этом 

году добились некоторых успехов. 
Несмотря на плохие погодные 
условия, быстро | без по
терь провели уборку урожая. 

Мы досрочно рассчитались с 
государством по продаже хлеба. 
Его засыпано в закрома Родины 
20 тонн. До конца года решено 
выполнить задание и по продаже 
льнопродукции. 

Сейчас колхозники с новой 
энергией развертывают борьбу за 
высокие урожаи, за то, чтобы в 
будущем году дать Родине больше 
сельскохозяйственных продуктов. 
Большое внимание уделяется 
созданию полноценных семенных 
фондов. Хозяйство ужо выполни

ло план засылки зерновых и 
картофеля: в кладовых хранится 
406 центнеров зерна, в буртах— 
135 тонн картофеля. Больше чем 
наполовину засыпано льносемян. 

Семенной материал доводится 
до посевных кондиций. 

В настоящее время колхозники 
ведут вывозку на поля органи
ческих удобрений. К этой работе 
уже приступили члены первой 
бригады, которой руководит Ека
терина Васильева. Здесь на поля 
вывезено 40 тонн навоза. Заго
товляют удобрения также кол
хозники второй бригады. 

В будущем году в артели по
севная площадь увеличится на 
40 гектаров. Планируем получить 
с каждого гектара по 12 центне
ров зерна. Чтобы добиться этого, 
решено хорошо * удобрить землю. 
За зиму будет вывезено 2.000 
тонн навоза и 1.500 тонн тор
фа. Удобрения обязательно заком
постируем. 

В. Корнеев, 
председатель колхоза 

«Красный пограничник» 
Красногородского района. 

С думой о будущем 
В каждой бригаде нашей сель

хозартели в эти дни колхозники 
оживленно ведут беседы о докладе 
Никиты Сергеевича Хрущева 
«Развитие экономики СССР и пар
тийное руководство народным хо
зяйством». 

Труженики артели одновременно 
подводят итоги и своей работы. А 
успехи есть. Уже давно выполнено 
годовое задание по продаже мо
лока, В ближайшие дни будет за
вершен план сдачи мяса, яиц и 
шерсти. Резервы для выполнения 
плана по мясу, например, у нас 

есть. Сейчас на откорме находит
ся более 180 свиней. 

Завершая текущий год, колхоз
ники твердо уверены, что в пя
том году семилетки добьются еще 
более значительных успехов. 

М. Андреев, 
заместитель председателя 

колхоза «Рассвет» 
Красногородского района. 

« К Р А С Н Ы Й М А Я Н » 

25 ноября 1962 года. 3 С Т р , 

поторопиться с переводом скота 
на стойловое содержание. 

Приведены в порядок все жи
вотноводческие помещения. В де
ревнях Шершни и Влазовичи 
.скотные дворы очищены от наво
за. Для ремонта подвесных дорог 
на мацковской и добрышевской 
фермах подобраны специальные 
бригады, которые включились в 
работу. 

За бесконтрольность за запус
ком коров зоотехник тов. Алин-
ченко правлением колхоза пре
дупреждена. Приняты меры к то
му, чтобы не допускать впредь па
дежа енота. 



СЕМЕНАМ—ХОЗЯЙСКИЙ ГЛАЗ И ЗАБОТУ 

Равняться на передовиков 
В своей Записке в Президиум 

ЦК КПСС, а затем в докладе на 
открывшемся Пленуме Централь
ного Комитета кашей партии Ни
кита Сергеевич Хрущев большое 
внимание уделил производству и 
закупкам зерна. Он указал, 
что борьбу за высокий урожай 
1963 года надо начинать сейчас, 
в зимний период. 

В связи с этим мне бы хоте
лось обратить внимание хлеборо
бов Себежского района на семена, 
которые являются неотъемлемым 
условием высокого урожая. Ведь 
не зря же в народе говорят: ч и 
посеешь, то и пожнешь. А с по* 
сенным материалом в колхозах и 
совхозах дело обстоит не совсем 
благополучно. Из 9.000 центне
ров, проверенных в контрольно-
семенной лаборатории, свыше 7 с 
половиной тысяч центнеров ока
зались некондиционными как по 
чистоте, так н по всхожести. 

Особенно низкую . всхожесть 

О Т Л И Ч Н Ы Й урожай зерновых 
вырашен в красногородской 

артели «Светлый путь». Это по
зволило артели успешно выпол
нить план продажи зерна госу
дарству, сполна засыпать семен
ные фонды зерновых, выдать хлеб 
колхозникам, создать необходимые 
фуражные фонды. 

Сейчас в артели заканчивается 
обмолот льна. Льносемена после 
обмолота просушиваются и сорти
руются. 

НА С Н И М К Е : сушка семян 
льна на сушилке «СЗМ-15» в 
красногородской артели «Светлый 
путь». З.т день на н и просушива
ют 5—6 тонн итьно<^тян. 

И. Горина, 

На 100 процентов 
КРАСН0Г0Р0ДСЕ0Е. Первыми 

в районе на сто с лишним про
центов засыпали семена полеводы 
колхоза «Новая жизнь». В за
кромах хранится 1.063 центнера 
зерновых, 109 центнеров гороху, 
171. —вики , 210—льносемян и 
10 центнеров /речихи. 

Сейчас ^кладовых с утра до 
аочи шумят сортировки. Колхоз
ники доводят их до посевных 
кондииий. 

П. Мишин. 

имеют семена в колхозах «Пла
мя ». «Победа», «Завет Ильича», 
«Дружба». Здесь все проверенное 
зерно со всхожести не превышает 
60 процентов. 

Заставляет тревожиться и то 
обстоятельство, что в некоторых 
колхозах е посевным зерном не 
работают. В колхозе «Путь Лени
на» более 200 центнеров семян 
некондиционны по всхожести и 
влажности. Если этот посевной 
материал просушить и отсорти
ровать, то всхожесть зерна на¬гого повысится. Подработку се-

кных фондов нельзя отклады-
Ть ни на один день; тем более 

до весны. 
Именно так и поступают в не

которых колхозах. В кладовых 
третьей бригады колхоза «Роди
на» хранится более 280 центне
ров семян. Все они отсортирова
ны, просушены, доведены до по
севных стандартов. Неплохой по
севной материал имеют для ве
сеннего сева также сельскохозяй
ственные артели «Новый путь», 
имени Ленина, совхоз «Себеж-
скяй». Руководители этих хо
зяйств и колхозники не на сло
вах, а на деле борются за вы
сокий урожай сельскохозяйствен
ных культур, прониклись настоя
щей заботой об увеличении про
изводства зерна. Такой заботой 
должен проникнуться каждый 
хлебороб Себежского района. 

М, Сушилпва, 
заведующая 

контрольно-семенной 
лабораторией. 

ВТОРОМ РАЗ 
КРАСНОГОРОДШЕ. ( Н а ш 

карр). Труженики сельхозартели 
«Путь Ленина» «щйчас готовятся 
к встрече веейы Уже второй раз 
они сортируют/з^рно, засыпанное 
на сечена. 

На посев в кладовые. засыпано 
717 центнеров зерна из плана 
745. Выполнен план засыпки кар
тофеля. 

Говорят одно — 
Когда заходит речь о первых 

днях зимовки скота, заместитель 
председателя опочецкого колхоза 
«Родина» тов. Тихонов удовле
творенно говорит: 

— Все скотные дворы подго
товлены к зиме, коровам даем и 
силос, и сено, и солому. О воде 
н говорить не приходится... Сло
вом, скоту создана сытая и теп
лая зимовка. Не верите на сло
во—побывайте на фермах. Вот 
хотя бы на пичуринской. 

Верно, коровы в Пичурине 
чувствуют себя неплохо. В скот
ном дворе тепло, в кормушках 
лежит силос. I 

— Где же распорядок д и я ? ^ 
поинтересовались мы у доярок. 

— Мы его и так помним,—по
следовал ответ. 

Помнят, но не соблюдают. 
Доить коров начинают, когда рас
светает. Не задерживаются на 
ферме и вечером — к шести ча
сам заканчивается последнее дое
ние. Вот и получается: днем за 
одиннадцать часов коровы поедят 
трижды, а ночью за тринадцать — 
ни разу. 

При таких порядках едва ли 
придется рассчитывать на высо
кие надои. 

делают другое 
— Валовой надой молока сей

час на этой ферме не превышает 
130 литров, или по три литра и 
коровы в сутки, — говорит тов. 
Тихонов. 

А как в Пичурине берегут 
корма? Надо отдать до.шш 
бригадиру; он позаботился 
том, чтобы сено лежало под кры
шей, однако не учел другого Щ 
экономию кормов. На ферме щ 
фуражира, и доярки берут корм 
кому сколько вздумается. 

Но с большей бесхозяЁствеш-
стью столкнулись мы в деревне 
Борбусово. Коровы размещены в 
ветхой постройке, В помщени 
полно навоза. Доярки отшива
ются его выносить, ибо до ш 
пор правлением не улажен вощнн 
об оплате. Самое же ад 
шее то, что животным не всегда: 
дается сено. , 

— Не может быть: ведь давне 
дана команда скармливать сена, 
на всех фермах, — удивляем* 
председатель колхоза тов. щ 
пенвн. 

После этого приходишь к щ 
воду, что в колхозе «Родина» 
привыкли говорить одно, а Щ 
мп... совсем другое. 

А. Антонов., ; 

Наращивать темпы льнозаготовок 
ПЕРВУЮ квитанцию за сданную 

на завод льнотресту колхоз имени 
Жданова Опочецкого района по
лучил 11 ноября. Можно было 
надеяться, что упущенное время 
льноводы наверстают теперь, уси
лят темпы сдачи льнопродукции 
государству. К сожалению, надеж
ды не оправдываются. За послед
ние 10 дней ноября на приемный 
пункт доставлено лишь 65 цент
неров тресты, да и та низкого 
качества. 

Чем можно объяснить такую 
н е развор отд иво сть руководит ел ей 
артели? Ведь в каждой из 9 

И мало, и качество плохое 
бригад есть льноп редукция. 

В четвертой полеводческой 
бригаде, например, где бригади
ром А. Дубинин, уже давно под
нятая со стлищ треста с площади 
двух гектаров не отправляется 
государству. В Кадникове, Г л ^ 
занове, Балашах лежит необмо
лоченный лен. А обмолоченный 
лен с площади 14 гектаров гниет 
в стогах. 

Такую же картину можно ви
деть во второй и девятой брига-

П О К А З А Т Е Л И 
продажи государству льнопродукции 

на 20 ноября 1962 года 
И первой графе— продано льноволокна, во второй -льносемян 

(в процентах к годовому плану) 

Себежская встба к лаборатория 
из I' от о в л лет пр е па р аты- стим у ля-
горы для животноводства. Из крови 
жеребых кобыл приготовлено 50 
литров сыворотки. Она приме
няется как средство борьбы^ 
яловостью коров. 

Из селезенки забитых живот
ных работники лаборатории изго
товили биостимулятор роста. При
менение его при откорме свиней 
в колхозах имени Чапаева, имени 
Ленина, «Новый путь» и некото

рых других повысило суточные 
привесы откормочников по срав
нению с контрольными животны
ми^ на 10—15 процентов. 
I Приготовляются также препа
раты при кшечно-желудочных 
заболеваниях молодняка сельско
хозяйственных животных, для 
борьбы с амбарными грызунами. 
Одновременно ветб а к лаборатория 
проводит большую работу по хи
мическому исследованию кормов. 

Н. Вешний, 

Не задерживаясь в пути 
— Настенька, оформи, пожалуй¬

ста, подписку на «Красный маяк». 
— Мне бы конвертов с марками. 
— А «Крокодил» у тебя есть 

продаже? 
С такими вопросами к Анаста

сии Беловой часто обращаются 
колхозники первой бригады опо-
Чецкой сельхозартели имени Ле
нина. И не было случая, чтобы 
почтальон не выполнил чью-либо 
просьбу. 

Б объемистой суяпсе Анастасии 
Беловой всегда б эльшоЙ выбор 
почтовых конвертов, марок, от
крыток. А вот письма, газеты и 
журналы а сумке не залеживают
ся Пускай мете: вьюга или идет! 

проливной дождь — Анастасия все 
равно вовремя их доставит под
писчикам. 

Прилежный почтальон, — так 
'зывэются об Анастасии Беловой 

колхозники. 
Г. Сиободин, 

ученик Бальтинской 
восьмилетней школы, *) Совхоз „Себежский* посевов льна не имеет. 

дах. Ни одна из них до ш щ 
не сдает льнотресту государству 
О какой сдаче льнопродувд1 

можно вести речь, если в де 
тшГ бригаде не обмолочено, 
шного гектара льна. 

Во второй бригаде, которой 
руководит А.Федоров]из38гега:* 
ров соломка отправлена на пЩ 
только с 4 гектаров. Часть Е Й 
тресты до сих пор с поля не те 
раиа. Да и поднятая со стлщ 
треста не сортируется. 

Все это получается потону, что 
руководители колхоза не т 
решали материально колыша 
ков на возделывании льна. Не 
работа по возделыванию а 
работке льна ведется скопом, И 
всяких заданий и норм. 

А. Евннфш. 

П О Г О Д Й Щ 
По данным бюро погоды, в ра* 

онах территориального производи 
ственного управления с 25 по 
ноябри ожидается облачная 
да, слабый мороз, местами 
большой снег. 

Редактор И. И, ЖЕЛЕЗНОЕ. 
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К И Н 0 = 
Сегодня в Опочке: 

,М А Я К* 
Новый художественный филиь 

„ О Т В Е Р Г Н У Т А Я НЕВЕСТАУ 
Начало сеансов в 17,19 и 21 ч( 

ДЛЯ ДЕТЕЙ ' ! 
Художественный фильм 

„ С Е Р Ы Й РАЗБОЙНИК". 
Начало сеансов в 13 к 15 чзш! 

„МОЛОДЕЖНЫЙ' 
Художественный фильм 

„СЕРДЦЕ НЕ ПРОЩАЕТ-; 
Начало сеансов в 17, 19 н 21' 

Д Л Я ДЕТЕЙ 
Художественный фильм.. 
„ЯКОВ СВЕРДЛОВ/ .^ 

Начало сеанса в 15 чаш:. 

У Ш Л А гончая собака ш-
• ловка. 

Знающих нее топ ахожден 
просим сообщить по щ 
г. Себеж, ул. Челюскинцев, 
Громову К» А . 

Х о р о ш е е яга таяаяяе 

Краскогородекий 31,4 5,0 «Россия* 15 Краскогородекий 

73,1 
67,3 
59Д 

- «Победа Ильича* 14 «Большевик* 
«Путь Ленина* 
«Память Ильича» 

73,1 
67,3 
59Д 

«Красное Заречье* 
«Сила» 
«Боец» 
Им. Жданова 

10 
7 
6 

37 

II 1.1 • 

«Россия* 
«Новая жизнь» 

39,8 
25,4 24,0 

«Красное Заречье* 
«Сила» 
«Боец» 
Им. Жданова 

3 40 

•Кр. пограничник» 
Им. Ленина 

23,9 
18,8 

СебежскнЙ 6,9 

«Бореи» 15,8 17,0 «Россия» 32,1 
Им. Мичурина 14.5 V • Во сход» 

\*Труд» 
<Дружба» 

21,6 
Им, Дзержинского 12,3 

V • Во сход» 
\*Труд» 

<Дружба» 
20,8 

«Гранит» 9,7 

V • Во сход» 
\*Труд» 

<Дружба» 18,2 
«Светлый путь» 8,6 Им. Ленина 16,7 
«Вперед» 8,0 40,0 «Путь Ленина* 

•На стр. Октября» 
«Новый путь* 

11,6 
«Дружба* 
•Рассвет» 

2$ 30,0 
2,6 

«Путь Ленина* 
•На стр. Октября» 
«Новый путь* И.2 

и д Опочецкнй 29 37 «Вперед» 4Д 
4,0 
3(5 Им. Любимова 63 

58 
52 47 

67 
75 
47 
52 
58 
64 

•Пламя» 
«Память Кирова* 

4Д 
4,0 
3(5 

•XXI партсъезд» 

63 
58 
52 47 

67 
75 
47 
52 
58 
64 

«Свобода» м •Родина» 

63 
58 
52 47 

67 
75 
47 
52 
58 
64 

«Новая жизнь» 0,9 
«Путь к коммун.» 

63 
58 
52 47 

67 
75 
47 
52 
58 
64 

«Родина» 0,8 
«Вперед» 46 

67 
75 
47 
52 
58 
64 Им, Чапаева 0(8 

Им, Мичурина 44 
43 

67 
75 
47 
52 
58 
64 •Победа* 0,2 

Им, Кр. Армии 
44 
43 «Завет Ильича» 

«Красный пахарь» 
• Большевик* 

40 
32 

44 •Краен, партизан» 1 • 1 • 1 

•Организатор» 29 
28 Совхозы 

«Красная звезда* 
29 
28 Совхозы 

51,0 «Ленинский путь* 24 «Глубоковский» 51,0 
Им. Ленина 23 •Красногородск.» 41,1 
«Краен. Октябрь* 19 «Вышгоролский* 38,8 
«Урожай» 
«Авангард» 

19 
18 

«Кр. фронтовик* 
«Идрицкий» 

16,0 
0,8 

«Рассвет» 18 «Себежский» 


